



Kreiswahlausschuss verkündet amtliches Endergebnis der Landratswahl 2024

28.05.2024

Unter dem Vorsitz des Kreiswahlleiters Nils-Hinnerk Ahrens hat der Kreiswahlausschuss des Havellandes in seiner Sitzung am 28.05.2024 das amtliche Endergebnis der Landratswahlen verkündet. Danach haben die Havelländerinnen und Havelländer Amtsinhaber Roger Lewandowski mit einer absoluten Mehrheit von 53,64 % der abgegebenen Stimmen zum neuen Landrat gewählt. Roger Lewandowski, der seit 2016 im Amt ist, erreichte bei einer Wahlbeteiligung von 46,22 % mit 64.919 gültigen Stimmen in der ersten Wahlrunde das nötige Quorum, das bei 15 % der Wahlberechtigten liegt. Bei 140.444 Wahlberechtigten im Havelland waren das 21.067 Stimmen.

Roger Lewandowski erhielt 34.825 gültige Stimmen. Auf Platz 2 folgten Dr. Götz Frömming mit 25,3 % und gültigen 16.428 Stimmen, auf Platz 3 Harald Petzold mit 11,87 % und 7.707 gültigen Stimmen und auf Platz 4 Robert Pritzkow mit einem Stimmanteil von 9,18 % und 5.959 gültigen Stimmen. Eine für den 09. Juni geplante Stichwahl ist damit hinfällig. Die Wahlen der Mitglieder des Kreistags sowie die Kommunal- und Europawahlen finden an diesem Tag wie geplant statt.

Kreiswahlleiter Nils-Ahrens bemerkt zur Landratswahl 2024: *„Ich möchte mich bei allen Beteiligten und den Wahlhelferinnen und Wahlhelfern in den Stimmbezirken recht herzlich für die reibungslose Durchführung der Wahl bedanken. Nach der Wahl ist vor der Wahl. Die Konzentration gilt nun den Europa- und Kommunalwahlen.“*

[Zurück](#)